
Les sons du français, et comment ils s’écrivent

Les voyelles

antérieures
(a) : ami / femme /à
(i) : ami / stylo
(é) : école / et / aller / nez / pied /
(è) : père / fête / faire / les / est / escalier / sept / avec

elle / antenne / Terre / adresse / cette

centrales
(e) : le / neuf / œuf
(u) : tu
(eu) : deux / œufs

postérieures
(ou) : nous
(o) : école
(ô) : tôt / photo / beau / autour
(â) : âge

nasales
(an) : grand / ambulance / emporter / enfant
(on) : non / nombre
(in) : interdit / impossible / un / main / plein / parfum

diphtongues
(oi) : moi
(oin) : loin
(ui) : huit
(oui) : oui
(ill) : fille / soleil / yeux
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Les consonnes

occlusives
(p) : papa
(b) : banane
(m) : ami
(t) : tu
(d) : dimanche
(n) : non
(gn) : ligne

(k) : kilo / café / cube / école / quatre / cinq
(g) : gâteau / gomme / figure / glace / gris /

bague / guitare / seconde

fricatives
(f) : femme / photo
(v) : vite
(s) : samedi / cassé / c’est

ce / célibataire / merci / cycliste / scie /
ça / reçu / maçon / attention

(z) : gaz / chemise / deuxième
(ch) : dimanche
(j) : je / page / agé / girafe
(r) : lire

latérale
(l) : école
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